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20 ANOS
DE HISTÓRIAS
E NOTÍCIASS

Bom para eles
e para a cidade

Claros dos Poções é a primeira cidade do Nor-
te de Minas a receber o Castramóvel Itinerante
no projeto “Patas Seguras”, realizado pelo Coda-
norte. Com auxílio do consórcio, o município
identificou uma população de 774 cães e 97 ga-
tos, dos quais cerca de 10% serão castrados.
PÁGINA 5

Em março, MOC teve 4.653 admis-
sões e 4.497 desligamentos, resultan-
do em 156 novos postos de trabalho.
Nos últimos 12 meses, foram criados
3.030 empregos na cidade, abaixo da
média estadual e nacional.PÁGINA4

É preciso
melhorar

Uma massa de ar quente e seco sobre Minas Gerais
manterá o tempo estável com temperaturas eleva-
das, podendo chegar até 5˚C acima da média históri-

caaté quarta-feira (1), segundo o Sistemade Meteoro-
logiaeRecursosHídricosdeMinas Gerais (Simge),do
Instituto Mineiro de Gestão das Águas (Igam). As má-

ximas devem superar os 30˚C em todo o estado, po-
dendo alcançar os 35˚C no Triângulo Mineiro e na
região Norte. PÁGINA 3

Alerta de ‘calorão’ para
o Norte de Minas
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Opinião

Marco Antônio Barbosa*

Sabemos o quanto é ruim viver em
um país com um sentimento de inse-
gurança. O medo de sair de casa e ser
roubado ou de deixar nossa casa e ter
os nossos bens furtados. Mas, além
do problema psicológico causado pe-
la violência, agora descobrimos co-
mo ela impacta diretamente no nos-
so bolso.

Segundo dados do Instituto de Pes-
quisa Econômica Aplicada (Ipea), di-
vulgados na última edição do Atlas da
Violência do Fórum Brasileiro de Se-
gurança Pública, as empresas brasilei-
ras gastam em média, por ano, R$ 171
bilhões para se protegerem da crimi-
nalidade. Esse número corresponde a
1,7% do PIB nacional de 2022.

Esse investimento precisa ser recu-
perado para que esses negócios te-
nham lucro. Por isso, esse montante
está embutido em tudo que compra-
mos. De uma agulha a um carro.

A Federação do Comércio de Bens,
Serviços e Turismo do Estado de São
Paulo (FecomercioSP) calcula que o ci-
dadão residente no estado mais rico
do país paga, em média, R$ 4.540 ao
ano em custos diretos e indiretos cau-
sados pela violência. Ou seja, quase
R$ 380 do seu orçamento mensal está
endereçado para a segurança das em-
presas que você consome.

A insegurança também desacele-
ra a nossa economia. Para onde po-
deriam ser destinados os R$ 171 bi-
lhões caso não estivéssemos viven-
do este drama? Com certeza, para
mais pesquisas, mais estrutura,
mais empregos. Um aporte necessá-
rio para injetar mais competitivida-
de à nossa indústria.

Essa alta necessidade de investimen-
to em tecnologia e soluções privadas é
a consequência de um Estado omisso,
que não consegue criar políticas públi-
cas para vencer essa guerra. É o resul-
tado de muitos anos de falta de plane-
jamento na área, que deixaram o país
à mercê do crime organizado que, ho-
je, atua em todo o país.

O contribuinte, que paga seus im-

postos em dia tanto como pessoa físi-
ca ou jurídica, precisa investir tam-
bém no privado para poder ter aces-
so à segurança. Se levarmos os tribu-
tos em conta, esses números, que já
parecem grandes, seriam ainda mais
astronômicos.

Somente com uma política nacio-
nal integrada entre governo federal
e estados, que envolva uma tecnolo-
gia de investigação, leis mais duras e
investimento inteligente em policia-
mento, poderemos retomar as ré-
deas da situação.

O investimento correto e planeja-
do em segurança é um ponto crucial
para um crescimento econômico sus-
tentável do Brasil. Precisamos parar
de pagar uma conta em dinheiro e
com vidas.
*Especialista em segurança e diretor da CAME do

Brasil. Possui mestrado em administração de

empresas, MBA em finanças e diversas

pós-graduações nas áreas de marketing e

negócios.

Felipe Villaça*

O bumbum é uma das regiões do cor-
po mais valorizadas pelos brasileiros
em geral. Objeto de encantamento pa-
ra os homens e sonho de consumo de
muitas mulheres, ter um glúteo bem
torneado foi o motivo pelo qual cerca
de 200 mil pessoas recorreram a uma
clínica de cirurgia plástica em 2022. O
número representa algo em torno de
10% de todos os procedimentos estéti-
cos realizados no país, de acordo com
a Sociedade Internacional de Cirurgia
Plástica (ISAPS, na sigla inglesa).

Aliás, essa paixão vai além das
fronteiras nacionais. De acordo com
a mesma entidade, somente entre
2018 e 2022, a procura pelas cirur-
gias de aumento de nádegas aumen-
tou 137% em todo o mundo. Até 2028,
estima-se que este mercado cresça
22%, elevando seu valor para a mar-
ca de US$ 1,5 bilhão. Parâmetros que
corroboram com conceitos globais
de beleza e autoestima.

A busca por melhorias estéticas nos
glúteos é algo que a medicina oferece
há muitos anos, mas que hoje vem
acendendo um alerta importante pa-
ra quem recorre a esse tipo de procedi-
mento. A técnica de se aplicar enxer-
tos, que ganhou o nome de brazilian
butt lift devido à sua popularidade
por aqui, e a aplicação de polimetilme-
tacrilato (PMMA), uma substância
plástica parecida com o silicone, pro-
vocaram efeitos colaterais e mortes
em diversos pacientes.

O PMMA, em particular, tem a libe-
ração da Anvisa, a Agência Nacional
de Vigilância Sanitária, somente para
eliminar as rugas e recuperar peque-
nos volumes de tecido. Entretanto,
não é recomendada para aumento de
volume corporal. A mesma Anvisa,
por sinal, classifica o componente co-
mo um produto de classe IV, que repre-
senta o mais alto grau de risco.

Ainda assim, curiosamente, a Anvi-
sa é a entidade “mais aberta” ao uso do
polimetilmetacrilato, uma vez que ou-
tras organizações, incluindo a pró-
pria Sociedade Brasileira de Cirurgia

Plástica (SBCP), não recomendam a
substância para uso estético. Antes de
qualquer coisa, porque seu uso não
oferece um nível de segurança sufi-
ciente para aplicação em quantidades
maiores, como é demandado na re-
gião dos glúteos.

As reações do organismo ao produ-
to são graves e irremediáveis. Elas va-
riam entre inflamações, infecções, ne-
croses e até morte. Um dos casos tal-
vez de maior notoriedade foi o da mo-
delo e jornalista Lygia Fazio, de 40
anos, que morreu no ano passado de-
pois de enfrentar uma batalha de três
anos para retirar o PMMA do seu cor-
po após fazer uma aplicação nos glú-
teos. Outra morte mais recente foi a
de uma mulher de 60 anos, em março
deste ano, em Belo Horizonte.

O que muitas pessoas que sonham
com o bumbum perfeito precisam
compreender primeiramente é que o
veto à substância não inviabiliza a
possibilidade de um procedimento es-
tético no bumbum. Há próteses de sili-
cone mais adequadas ao preenchi-
mento e até o uso de gordura do pró-
prio corpo do paciente. No entanto, é
fundamental que a técnica adequada
seja escolhida por um profissional ha-
bilitado, e que jamais se considere a
hipótese de buscar uma clínica clan-
destina. A saúde, muito mais do que a
estética, deve estar em primeiro lugar.
*Cirurgião plástico da FVG Cirurgia Plástica

A insegurança custa
caroparaos brasileiros

EsqueçausodoPMMA
paraplásticanobumbum

A insegurança também
desacelera a nossa
economia. Para onde
poderiam ser destinados os
R$ 171 bilhões caso não
estivéssemos vivendo este
drama? Com certeza, para
mais pesquisas, mais
estrutura, mais empregos.
Um aporte necessário para
injetar mais
competitividade à nossa
indústria.
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Aliás, essa paixão vai além
das fronteiras nacionais.
De acordo com a mesma
entidade, somente entre
2018 e 2022, a procura
pelas cirurgias de aumento
de nádegas aumentou
137% em todo o mundo.
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PRETO NO
BRANCO

5˚C acima: onda de
calor ganha força
sobre Minas Gerais

Minas do Norte

Termômetros devem registrar as maiores
temperaturas nas regiões Norte e Triângulo

u

Há não ser que venha outra orientação de cima (
estadualoufederal),oPodemoseoSolidariedadeem
MontesClarosvãocaminharjuntosnaescolhadocan-
didato namajoritária. A afirmação foi feita à coluna
pelo dirigente do Podemos nomunicípio, Guilherme
Sampaio. Apesar de não ter feito nenhuma afirma-
ção, Sampaio deixou a entender que só não haverá
acordocomcandidatosligadosàesquerda.Pelacon-
versadeuparafazeraleituradocandidatoaseresco-
lhido, mas preferimos no momento não fazer qual-
quer tipodeespeculação.

Eleição em Januária
OleitorGomesSantosencaminhoupedidodeinfor-

mação em relação ao quadro político em Januária. A
suadúvidaéprincipalmenteemrelaçãoàposiçãodo
PT no município. O quadro hoje mostra que o atual
prefeito Maurício Almeida (Podemos), que vai para a
reeleição,nãoterámaioresdificuldadesemrenovaro
seumandato.Tudocaminhaparaqueadisputaconte
apenas comdois candidatos, sendoo seuadversário
o ex-prefeito de Pedras deMaria da Cruz TiãoMedei-
ros(PSD).FábioLima(PSB)esboçainteressenoproces-
so, mas faz parte do mesmo grupo de Medeiros. Em
relaçãoaoPT (Federação)a informaçãoéqueaagre-
miação não lançará candidato e caminhará com a
oposição,apresentandoonomedocandidatoavice.

Articulação PT
A Federação PT, PV nem Montes Claros, continua se

movimentandono sentidodeatrair partidosparauma
coligação.Otrabalhovemsendorealizadopessoalmen-
tepelodeputadofederal,PauloGuedes(PT),queéocan-
didato a prefeito do grupo. Até agora conseguiram fe-
characordocomoRedeeoDemocraciaCristã (DC).

Compondo cenário
Apesardesomentetermosconhecimentodaschan-

ces dos candidatos na proporcional após as conven-
ções, é possível prever que hoje o Rede e o DC terão
dificuldade em emplacar um dos seus candidatos a
vereador. A importância estaria em transferir tempo
derádioeTVparaacandidaturadePauloGuedes(PT).

Vice de Guedes
Opré-candidatoaprefeitoporMontesClaros,Paulo

Guedes(PT),estevenasegunda-feirareunidoporqua-
setrêshorascomoex-vereadorFábioNeves,quefiliou
recentemente ao seu partido, para discutir composi-
çãodechapa.Aintençãoéafederação(PT,PCdoB,PV)
lançar chapa puro sangue com Neves de Vice. Outro
nomeventiladofoidoex-vereadorCláudioPrates(DC).

Matias Cardoso
O atual prefeito de Matias Cardoso, Maurélio, decidiu

quevaiparaareeleição.EletentouformarchapanoAvante
enão conseguiu transferiuparaoMDB.Omais curiosoda
históriaédequeelevaienfrentar justamentequemoinse-
riunapolítica,quefoioex-prefeitoEdmárcioMoura(Pode-
mos). Pode ser que até as convenções haja mudança no
quadro,mashojeoex-prefeito seriao favoritonoembate.

Solidariedade e

Podemos

Segundometeorologista, as temperaturasmáximas seguirão elevadas, acima dos 30˚Cno período da

tarde em todo o estado

Da Agência Minas

A extensa massa de
ar quente e seco que ga-
nha força sobre Minas
Gerais manterá o tem-
po estável com tempe-
raturas elevadas em
praticamente todas as
regiõesdoestadodeMi-
nas Gerais nos próxi-
mos dias, podendo re-
gistrar5˚Cacimadamé-
dia histórica até esta
quarta-feira (1).

A previsão é do Siste-
ma de Meteorologia e
Recursos Hídricos de
Minas Gerais (Simge),
do Instituto Mineiro de
G e s t ã o d a s Á g u a s
(Igam). Segundo Heri-

berto dos Anjos, meteoro-
logista do órgão, as tempe-
raturas máximas segui-
rão elevadas, acima dos
30˚C no período da tarde
em todo o estado.

No Triângulo Mineiro e
na região Norte, os termô-
metros poderão superar
os 35˚C. Já nas regiões No-
roeste, Oeste e Região Me-
tropolitana de Belo Hori-
zonte, astemperaturas de-
vem ficar na ordem dos
33˚C nos próximos dias.

“Essa onda de calor atua
principalmente no Para-
guai e entre as regiões Sul,
Centro-Oeste e Sudeste do
Brasil. A tendência, pelo
menosaolongodessesúlti-
mos dias do mês de abril e

início de maio, é de tempo
estável com temperaturas
diurnas elevadas”, explica
Heriberto.

SIMGE

O trabalho de monito-
ramento das condições
climáticas é feito, no
Igam, há 25 anos, pelo Sis-
tema de Meteorologia e
Recursos Hídricos de Mi-
nas Gerais (Simge). O sis-
tema é referência para
que, nos casos de eventos
naturais, os órgãos públi-
cos tomem decisões que
podem salvar vidas.

O trabalho de alerta é
realizado em parceria
com a Coordenadoria
Estadual de Defesa Ci-

vil (Cedec) e tem o apoio
da Cemig para aquisi-
ção das informações.
Ainda, para realizar a
previsão de tempo e cli-
ma, bem como o monito-
ramento e a vigilância
meteorológica, o Simge
conta atualmente com
ferramentas como pro-
dutos derivados de saté-
lite, modelos meteoroló-
gicos e climáticos prove-
nientes de órgãos nacio-
nais e internacionais,
sistemas de detecção de
raios, dados observa-
dos por meio de Plata-
formas de Coleta de Da-
dos (PCDS) automáticas
e d a d o s d e r a d a r e s
meteorológicos. Jornalista, articulista, analista político e empresarial

ROVENA ROSA / AGÊNCIA BRASIL

Aldeci Xavier

aldecixavier@gmail.com
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Poderia ser melhor

Deacordo comoBoletim Informativo doMercadode Trabalho Formal deMontes Claros, os segmentosmais promissores em termos de

empregona localidade incluema construção civil, com 111 vagas, e, sobretudo, os serviços, comum total de 398 oportunidades

Larissa Durães

larissa.duraes@funorte.edu.br

Em março deste ano,
Montes Claros regis-
trou 4.653 admissões e
4.497desligamentos,re-
sultando em um saldo
positivo de 156 postos
de trabalho no municí-
pio, conforme dados do
NovoCadastroGeralde
Empregados e Desem-
pregados (CAGED). Se-
gundo análises da pre-
feitura, nos últimos 12
m e s e s ,o c o r r e r a m
47.325 contratações e
44.295demissões,resul-
tando em um cresci-
mento líquido de 3.030
postos de trabalho,
equivalente a uma mé-
dia de mais de 252 no-
vas vagas mensais.

No entanto, o cresci-
mento do emprego na
cidade está abaixo da
média estadual e nacio-
nal, devido ao desliga-
mento de trabalhado-
res, especialmente na
indústria (-251). O pro-
fessor do mestrado em
desenvolvimento eco-
nômico e coordenador
doObservatóriodoTra-
balho do Norte de Mi-
nas, da Unimontes, Ro-
ney Sindeaux, explica
que Montes Claros tem
tido sim crescimento
no emprego, mas pode-
ria ser melhor.

“Dizer que 156 empre-
gos é um número bom,
eu estaria mentindo,
não é para o tamanho
do mercado. Mas se vo-
cê for olhar no movi-
mento de fevereiro
(118), você vai verificar,
quefoiomelhorresulta-
do para a série desde
que a gente acompa-
nha em 2016. Ele só foi

pior do que 2019, 2021 e
2022. Então, não é um re-
sultado ruim comparati-
vamente. Então, foi me-
lhor do que 2017, 2018,
2020 e 2016. Então, esse é
que é o ponto que a gente
olha.Agora,queéumvolu-
me bom de contratações,
não é”, explica Sindeaux.

Em março, Minas Ge-
rais registrou 258.452 ad-
missões e 217.656 desliga-
mentos, com saldo de
40.796, segundo o Novo
Caged. Nos últimos cinco
anos, o estado gerou cerca
de800milpostosdetraba-
lho formais, sendo mais
de 193,5 mil provenientes
deparcerias entreogover-
no e empresas privadas.

Bianca da Paz Silva, au-
xiliar de escritório, há um

mêsteve acarteira assina-
da. “Entrei na instituição
com estágio e tive a opor-
tunidade de continuar
tendoa minha carteiraas-
sinada.Foialgode bastan-
te evolução, porque é al-
go que está me ajudando,
tanto financeiramente
quanto no meu cresci-
mento profissional”, rela-
ta. Para crescer ainda
mais dentro do emprego
e na profissão, Bianca
conta que está procuran-
do conhecimento. “Estou
fazendo um curso técni-
co em administração. Eu
tenho um curso que é em
administração, mas é, na
prática, que estou apren-
dendo bastante e preten-
do aperfeiçoar ainda
mais”, diz orgulhosa.

DOIS LADOS DA

MOEDA

O professor destaca que
a escolha entre ser empre-
gadoouempreendedoren-
volve diversas considera-
ções, especialmente quan-
to às garantias oferecidas;
pois “enquanto os autôno-
mos têm liberdade ao
abrir um negócio, os em-
pregados com carteira as-
sinada desfrutam de mais
proteções legais e estabili-
dade no emprego, embora
possam ter salários meno-
res. É fundamental consi-
derara legalidadedaativi-
dade e do contrato para
evitar problemas futuros
para ambas as partes en-
volvidas”, diz.

Ele destaca a importân-
cia do pagamento do INSS

paraostrabalhadoresautô-
nomos e informais, enfati-
zandoque a falta de contri-
buição pode gerar dificul-
dadesparareceberaposen-
tadoria no futuro, prejudi-
cando tanto o trabalhador
quantoosistemapreviden-
ciário. “Mesmo em rela-
ções informais, como pres-
tação esporádica de servi-
ços ou trabalho via empre-
sa, ou MEI, é crucial que o
trabalhador reconheça a
necessidade de contribuir
para o INSS para garantir
sua segurança previden-
ciária futura”, informa.

No entanto, nem todos
compartilhamdessapreo-
cupação. É o caso da ven-
dedora autônoma Stéfane
Francisco Martins, que es-
colheu trabalhar por con-

ta própria em vez de uma
loja devido às oportunida-
des que surgiram. “As coi-
sas foram acontecendo,
percebi ter habilidade pa-
ra vendas e decidi arris-
car.Fuipersistenteeascoi-
sas deram certo. Trabalho
assim desde o início da
pandemia”, relata.

Ela admite não contri-
buirparaoINSS,poisnun-
ca considerou sua impor-
tância. “Nunca parei para
pensar sobre isso. Às ve-
zes, imaginamos que a
aposentadoria está longe,
mas na realidade está
mais próxima do que pen-
samos”, diz ela. “Um dia
vouterquepararparapen-
sar sobre o assunto e to-
marprovidênciasarespei-
to”, conclui.

Economia

LARISSA DURÃES

Saldo de empregos de MOC fica abaixo da média estadual e nacional
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Castramóvel Itinerante

Claro dos Poções é a primeira cidade da região a receber os serviços da unidademóvel

Márcia Vieira

marciavieirayellow@yahoo.

com.br

A cidade de Claros
dos Poções é a primeira
do Norte de Minas a re-
ceberoCastramóvelIti-
nerante,nestaterça-fei-
ra (30), no projeto “Pa-
tas Seguras”, realizado
pelo Consórcio Inter-
municipaldeDesenvol-
vimento Sustentável
do Norte de Minas (Co-
danorte) com apoio da
Secretaria Estadual de
Meio Ambiente.

“Esseéoprimeiropro-
cedimento de castra-
ção na história do nos-
so município. Sabemos
queprecisamosiralém,
mas é um início do tra-
balho de controle que
ajudará no bem-estar
animaleevitaráatrans-
missão de doenças, já
que os cães são vetores
importantes na trans-
missãodedoençaspara
os seres humanos”, dis-
se o prefeito de Claro
dos Poções, Norberto
Marcelino.

“Esseéoprimeiropro-
cedimento de castra-
ção na história do nos-
so município. Sabemos
queprecisamosiralém,
mas é um início do tra-
balho de controle que
ajudará no bem-estar
animaleevitaráatrans-
missão de doenças, já
que os cães são vetores
importantes na trans-
missãodedoençaspara
os seres humanos”, dis-
se o prefeito de Claro
dos Poções, Norberto
Marcelino. Ele ressalta
que o município já teve
caso de leishmaniose,
por isso a necessidade
de dedicar atenção re-
dobrada ao assunto.

O prefeito relata existir
uma lei municipal deter-
minandoqueostutoresca-
dastrem os animais no se-
tor de epidemiologia, po-
rém, especialmente a po-
pulação mais vulnerável,
é resistente à medida, difi-
cultando a quantifi-cação
dos animais. Para essa ta-
refa, o município contou
comaatuaçãodeumtécni-
co da Codanorte que iden-
tificou, em Claros dos Po-
ções, uma população de

774 cães e 97 gatos, resul-
tando em 871 animais na
cidade. Serão castrados
10% desse total, cerca de
90 animais.

OCastramóvel éum veí-
culoadaptadoparaoservi-
ço de castração e segue as
normas sanitárias e de
saúde pública. Segundo o
responsável técnico pela
castração itinerante, o ve-
terinário Arnaldo Ven-
tuatto, o procedimento é
definitivoeimpedeacapa-

cidadereprodutivadoani-
mal. Nos machos, a técni-
caconsisteemremoçãoci-
rúrgica dos testículos e
nasfêmeas, éfeitaa retira-
dadosovários, tubasuteri-
nas e útero.

De acordo com levanta-
mento divulgado pelo
Consórcio, o Norte de Mi-
nas tem pelo menos 136
mil animais e destes, 10%
vivem nas ruas. Nesta pri-
meira fase, a meta é cas-
trar mais de 15 mil cães e

gatos, entre animais do-
mésticos e de rua, nos 17
municípios participantes.
“Esses municípios de-
monstraram interesse no
serviço. Posteriormente,
ele será ampliado para
que todos os 64 municí-
pios consorciados sejam
contemplados” ,disse
EduardoRabelo,presiden-
te da Codanorte.

ApósClarosdosPoções,o
Castramóvel seguirá para
osmunicípiosdeFrancisco

Dumont (7 a 10 de maio),
BrasíliadeMinas(14a17de
maio), Icaraí de Minas (21 a
24 de maio) e Ubai (28 a 31
de maio). Nelas, o local ain-
danãoestádefinido.Aspró-
ximas cidades que ainda
não estão com data defini-
da, mas que estão na lista
para receber o serviço são:
São João do Pacuí, Itacam-
bira, Grão Mogol, Pedras
de Maria da Cruz, Japon-
var, Bonito de Minas, Bo-
caiuva, Olhos D’água, Ja-
nuária, Pirapora, Várzea
da Palma e Lassance.

MONTES CLAROS

A prefeitura de Montes
Claros não é consorciada
à Codanorte. No municí-
pio, o serviço de castração
gratuita é feito pelo Cen-
tro de Controle de Zoono-
ses (CCZ), por região. Não
existe agendamento, sen-
do preciso aguardar que
os agentes visitem as ca-
sas nas regiões específicas
eomorador quetiver inte-
resse faça o cadastro.

Segundo a assessoria
da vereadora Cecília Mei-
reles (Ceci Protetora), a
castração ainda não está
satisfatória pelo municí-
pio e, por meio de proje-
tos da vereadora, o núme-
ro de castrações foi três
vezes maior do que aque-
les executados pelo mu-
nicípio. “O castramó-vel,
que desde 2021 fica para-
do no CCZ, fazendo pou-
cas castrações, irá em zo-
na rural e áreas periféri-
cas a nosso pedido. Esta-
mos finalizando tam-
bém os ajustes para pro-
mover mais de 3500 cas-
trações em clínica vence-
dora de licitação de recur-
so de 500 mil por meio de
parceria parlamentar”,
informou o gabinete da
vereadora.

Saúde

FREEPIK

Ação gratuita oferece serviços de castração no Norte de Minas
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A regra de prorrogação automática do benefício
por incapacidade temporária, conhecidocomoauxí-
lio-doença,estavaemvigoratéabrilde2024.Esta re-
grapermitequeoseguradoafastadodesuasfunções
erecebendooauxíliotenhasuaprorrogaçãoconcedi-
da quantas vezes necessitar, sem a obrigatoriedade
depassarpor umanovaperíciamédica.
Aprorrogaçãosemperíciapode ser solicitada tan-

tas vezesquantoobeneficiárioprecisar, seguindoos
procedimentos estabelecidos. Contudo, nos casos
emqueocorraminconsistênciasnosatestadosmédi-
cos apresentados, o segurado deverá então passar
peloprocessodeperíciapresencial,afimdeseravalia-
doporummédico.
Antesdaimplementaçãodestanovaregra,estabele-

cidaemnovembrode2023,otrabalhadordoentetinha
direito à prorrogação automática por até duas vezes,
sem a necessidade de uma nova perícia, desde que
nãohouvessedisponibilidadedeagendaparaatendi-
mentoemumperíodode30dias.Naterceiraprorroga-
ção, eraentãomarcadaumaperíciapresencial.
A regra de prorrogação automática do auxílio-

doençafoi implementadacomopartedasaçõespara
reduzirafiladeesperanoINSSeestavaprevistapara
vigoraratéabril de 2024.
Entretanto, foi publicadaaPortaria Conjunta
PRES/INSS/SRGPS/MPSn˚44,de29deabrilde2024,

que altera a Portaria Conjunta PRES/INSS/SRGPS/
MPS n˚ 38, de 30 de outubro de 2023, a qual dispõe
sobre a prorrogaçãode 30 dias, semnecessidadede
realizaçãodeperíciamédica,paraoBenefíciopor In-

capacidadeTemporária,quandosolicitadopelobenefi-
ciário,porémfoiprorrogadoatéodia3demaiode2024.
Éimportantedestacarqueoseguradodevefazerope-

dido de prorrogação dentro do prazo legal para que o
benefício sejaestendidopormais 30dias.
Aqui, temospráticaprevidenciáriadeescritório.
Parasolicitaraprorrogaçãodobenefícioporincapaci-

dade, o seguradopodeacessar oaplicativo ousiteMeu
INSS,ouaindaentraremcontatocomaCentralTelefôni-
ca135,quefuncionadesegundaasábado,das6hàs22h.
Éimportanterealizaropedidocomaté15diasdeantece-
dênciadadataprevistaparaaltamédica.Apósa libera-
ção,aprorrogaçãotemduraçãode30dias,sendoneces-
sáriofazerumnovopedidoacadaperíodo,casoosegu-
radopermaneça incapacitadoparao trabalho.
Além disso, é o segurado tem direito ao processo de

reabilitaçãooferecidopeloINSS,conformeestabelecido
pela Lei nº 8213/1991 e pelo artigo 136 do Decreto nº
3.048/1999.Esteserviçoofereceavaliaçãoeacompanha-
mentoparareintegraroscidadãosaomercadodetraba-
lho, podendo ser solicitado através da perícia médica,
requerimentoespontâneoou,emúltimocaso,pelaJusti-
çaFederal.
Entretanto,éimportanteressaltarqueasolicitaçãode

prorrogaçãopodesernegadacasoaperíciamédicacon-
cluaqueascondiçõesfísicasementaisdoseguradoper-
mitem seu retorno às atividades laborais. Nesse caso,
umaalternativaébuscarorientaçãocomumadvogado
previdenciáriopara tomarasmedidas cabíveis.
*Com a colaboração deMaria Eduarda Pereira

Aguiar

Prorrogação do Auxílio-Doença

Epor falar emPrevidência...

A regra de prorrogação
automática
do auxílio-doença foi
implementada como parte das
ações para reduzir
a fila de espera no INSS e
estava prevista para vigorar até
abril de 2024.

João Paulo Vieira Xavier
vieiraxavieradvogados@gmail.com
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Anã negra

Mercedes-BenzCLE53AMGéo novoGran Turismodamarca alemã

Marcelo Jabulas

@mjabulas

Na astronomia, anã
branca é o nome dado
a uma estrela que se
apagou. Depois da ex-
pansão (supernova)
ela se retrai a um cor-
po compacto e extre-
mamente denso.

Na marca da estrela
das três pontas não há
uma anã branca, mas
uma anã negra, que co-
moumburaconegroab-
sorve a luz. Trata-se do
Mercedes-Benz CLE53
AMG, um cupê esporti-
vo que acaba de chegar

ao mercado europeu para
concorrer diretamente
com o BMW Série 8.

A linha CLE estreou no
ano passado, com a fun-
ção de enxugar parte da
gama da Mercedes, que
tinha modelos concor-
rendo entre si. Assim,
ele nasceu para substi-
tuir os antigos Classe C
Coupé e Classe E Coupé,
já que o Classe S Coupé
já tinha sido desconti-
nuado.

Assim, o CLE fará com-
panhia ao GT e SL como
opção de esportivos de
duasportas,mascomapli-
cação mais amigável que

os demais. No entanto,
nem por isso estamos fa-
lando de um carro menor,
muito pelo contrário.

Entre as opções de co-
res,háumapinturaintimi-
dadora em preto fosco,
que deixa o modelo ainda
mais nervoso. Sob o capô,
o CLE53 AMG é equipado
com o compacto motor
seis cilindros 3.0 biturbo.
O bloco é bem menor que
o tradicional V8 4.0, mas é
capaz de entregar o mes-
mo nível e potência.

Para o CLE53, a unidade
foi calibrada para 450 cv e
56 kgfm de torque. Ele ain-
da conta com overboost

temporárioqueelevaotor-
que para 60 kgfm.

E se não bastasse, o mo-
tor ainda tem auxílio de
um módulo 48V que po-
de entregar até 23 cv e 21
kgfm. Tudo isso acompa-
nhado de uma transmis-
são de nove marchas e
tração integral.

Por dentro, o CLE53
oferece todo o pacote de
luxo e tecnologia dos
modelos da marca. As-
sistentes de condução,
sistemas de conectivida-
de, áudio premium e tu-
do mais obrigatório em
um GT de luxo, pensado
para cair na estrada.

Veículos

MERCEDES-BENZ/DIVULGAÇÃO

Mercedes-Benz apresenta
CLE53 AMG com pintura
fosca e 450 cv

O motor ainda tem auxílio de um
módulo 48V que pode entregar até
23 cv e 21 kgfm. Tudo isso
acompanhado de uma
transmissão de nove marchas e
tração integral
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AUniversidadeEstadualdeMontesClaros (Unimon-
tes)recebeuaimprensaemseutradicional“Cafécoma
Imprensa”paracelebrarseus62anosdeexistênciaem

maio.OreitorWagnerSantiagodestacouavançoseproje-
tosdaUnimontes,enfatizandoaimportânciadaparceria
com a imprensa local. Novidades incluem a criação de

cursoscomoCinema,Farmácia,EngenhariaElétricaeEn-
genhariaMecânica,alémdainclusãodevagasparapes-
soas commaisde60anosnos cursosdauniversidade.

Gi Ferreira,MárciaYellow, AlessandraMarques,

Patricia Souto,Wagner de Paulo, BiaAndrade e

LarissaDurães.

Aldecir Xavier, StênioGazeta, AdeliMendes, Bia

Andrade, RogerianoCardoso, Alex Tudta eAndré

Fernandes

Este colunisa comRuth Jabbur, Felicidade

Tupinambá,Rosângela Silveira, CácioXavier e

NágilaNágilaAlmeida

DaltonCaldeira (vice-reitor), Roy souto, André

Fernandes eWagner Santiago (reitor)

As jornalistas Carol Diniz, Felicidade Tupinambá,

BiaAndrade eAdrianaQueiroz

AlessandraMarques,AndreiaPereira,SafroaRiguilida,

CarolDiniz,FelicidadeTupinambá,AnaMaria,

VandinhaGonçalves,MáriaYellow,estecolunista,

JhulieRodrigues,PatriciaSoutoeRuthJabbur

BiaAndrade, este colunista, Ruth Jabbur e o

vice-reitor daUnimontes, Dalton Caldeira

Os imãos Sebastião eMárciaVieira junto do reitor

Wagner Santiago, a performer SafroaRiguilida e

DaltonCaldeira (vice-reitor)

Unimontes recebe imprensa no tradicional “café” e anuncia novidades

O

vice-reitor

da

Unimontes,

Dalton

Caldeira

Rocha

junto do

reitor

Wagner de

Paulo

Santiago

“Assim como cada estrela brilha única no céu noturno, cada um de nós possui um brilho interior especial que nos torna únicos. Cultive sua autenticidade, confie em

suas habilidades e nunca subestime o poder de suas escolhas. Lembre-se sempre de que você é capaz de superar desafios e alcançar seus objetivos, iluminando o

caminho com sua própria luz.”

Giu Martins.com Giu Martins

giumartins.com

a melhor notícia está no ar
sintonize 104.9

música, informação e entrevistas
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